



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0033/2014		Datum:	24.03.2014
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
10.04.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Ausbau des Gehwegs im Bisholderweg				

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, den fehlenden Gehweg im Bisholderweg talseitig so schnell wie möglich zu errichten.

Begründung:

Aufgrund von Planungs- und/oder Ausführungsfehlern beim Straßenausbau, wurde im Bisholderweg im Neubaugebiet „südliches Güls“ talseitig kein Gehweg gebaut. Vielmehr wurden den Eigentümern die Grundstücke bis zur Fahrbahnkante verkauft. Deshalb ist jetzt der notwendige Bau des Gehweges möglicherweise nur durch eine Rückübertragung der entsprechenden Grundstücksanteile möglich.

Seit nunmehr über zwei Jahren wird die Verantwortung für dieses fehlerhafte Verhalten innerhalb der Verwaltung hin und her geschoben. Anlässlich der Haushaltsberatungen im Hufa am 18. und 19. Februar wurde diese Problematik von der SPD-Fraktion angesprochen. Leider ist bis heute nicht erkennbar, dass eine Lösung konstruktiv angegangen wird. Nach Auskunft des Tiefbauamtes stünden entsprechende Mittel für den Bau des Gehweges zur Verfügung. Allerdings scheint es bisher noch keine endgültige Abstimmung innerhalb der Verwaltung zu geben, wie dieses Problem endgültig gelöst werden kann.